

Protokoll 10. Generalversammlung im Restaurant Maruzzella vom 29.01.2016

Pünktlich um 1730 wird die Generalversammlung von Präsident Bidu Beyeler eröffnet. Es sind 8 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. René Furer hat sich aus gesundheitlichen Gründen entschuldigt, Kurt Känel weilt in den Ferien. Ebenfalls in den Ferien weilt das neu aufzunehmende Mitglied Thomas Bill.

1. Jahresrückblick

Die Generalversammlung im Februar im Ecluse ist in Rekordzeit über die Bühne gegangen. Das Essen war exzellent und der Abend sehr gemütlich.

Der Start in die Themenküche war mit dem Abend zum Thema Italien gut gelungen. Allgemein haben die Ländermottos die Abende belebt. Das Ganze hat sich bewährt.

Im Juli wurden wir von Max zu einem Schlemmerabend ins Restaurant Anker in Sutz eingeladen. Der Abend auf der Terrasse war sehr gemütlich und das Essen ein Highlight. Herzlichen Dank an Max für den Abend im Anker.

Der Grillabend bei Luciano in Arch war kulinarisch vielseitig und Maya und Luciano haben alles vorbereitet. Es hat an nichts gefehlt - der Abend war üppig.

Ein weiteres Highlight war der 60. Geburtstag von Kurt bei Max in Barga. Zusätzlich hat die Bekanntschaft mit der Schwester von Frau Lauper bei einigen Mitgliedern einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

Am 23. September haben wir das 10jährige Jubiläum gefeiert. Das Apéro bei Beat war köstlich und der Fondueplausch im goldenen Hahn ein gelungener Event für den Rückblick.

Leider kam es zu den Rücktritten von Max und René. Max tritt zurück, weil er die Kameradschaft immer sehr geschätzt hat ihm die Kocherei aber zuviel wurde. René muss leider aus gesundheitlichen Gründen zurücktreten.

2. Jahresrechnung

Die Rechnung wurde fristgerecht erstellt.

Finanziell war es ein schwieriges Jahr. Der Schlemmerabend war etwas teurer.

In der Kasse bleiben noch CHF 1'576.70. Die Miete für das Jahr 2016 wurde bereits bezahlt.

Die Rechnung und der Revisorenbericht wurden verabschiedet und verdankt.

3. Beteiligung am Gourmetabend

Es sollen CHF 600 aus der Kasse entnommen werden. Der Rest soll aus der Kasse entnommen werden.

4. Beiträge 2016

Die Beiträge sollen auf CHF 120 angehoben werden (alt CHF 105).

Der Abend soll neu CHF 40 (alt CHF 35) betragen.

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

Erich spendet CHF 300 in die Kasse

5. Anträge

5.1 Aufnahme Thomas Bill

Thomas weilt jeweils von November - Februar im Ausland und kann nicht dabei sein. Das Gleiche gilt auch für Kurt, der von September - Mai abwesend ist. Die Situation soll nach einem Jahr neu beurteilt werden.

Die Statuten sollen angepasst werden. Beat macht für die nächste GV einen Vorschlag.

Thomas Bill wird einstimmig aufgenommen.

5.2 Kochkiste

Es soll ein Verantwortlicher für die Kochkiste bestimmt werden. Diese soll einen Grundstock an Gewürzen, Set, Küchentüchern und Servietten enthalten. Es soll vermieden werden, dass diese mit "Übrigbleibsel" überquillt. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

5.3 Vizepräsident

Dieser soll in den Turnus integriert werden. Einzige Verantwortung ist die Stellvertretung des Präsidenten.

Dem Antrag wird mit 5 zu 3 zugestimmt.

5.4 Sternekokch

Es soll auf eine separte Charge verzichtet werden. Beat übernimmt diese Aufgab bis auf Weiteres.

5.5 Kochthemen

Es soll ein Verantwortlicher für die Themen bestimmt werden. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

5.6 Fixe Chargen

Es soll auf die fixe Zuteilung verzichtet werden (eine Enthaltung).

6. Kochthemen

Zuerst wird über den Themenkreis abgestimmt. Folgende Themen stehen zur Auswahl:

- Kantone (4 Stimmen)
- Starköche (1 Stimme)
- Fleisch (3 Stimmen)

Die Auslosung hat folgende Zuteilung ergeben:

Christof : Tessin

Martin: Wallis

Luciano: Graubünden

Frank Bratschi: Genf

Frank Trepte: Bern

Bidu: Luzern

Kurt: Zürich

Thomas: Jura

7. Verschiedenes

7.1 Vertrag CTS

Es ist ein neuer Vertrag mit neuen Nutzungsbedingungen eingetroffen. Beat hat interveniert. Bis heute ist keine Reaktion eingetroffen.

7.2 Neue Mitglieder

Max Hermann und René Furer haben sich entschieden aus dem Kochclub auszutreten.

Wer Ideen für neue Mitglieder hat soll sich melden, damit die Abende abgedeckt werden können (1-2).

7.3 Wahl zum Sternekokch

Die Wahl war sehr ausgeglichen. Zum Sternekokch wird Bidu Beyeler gewählt. Hier das Podium:

1. Bidu (5.25)
2. Christof (5.20)
3. Beat (5.14)

7.4 Ämterzuteilung

Die Ämter werden gemäss Vorschlag zugeteilt.

Bidu Beyeler berichtet über seinen Gesundheitszustand. Er informiert, dass er allenfalls an einzelnen Abend aus gesundheitlichen Gründen nicht wird teilnehmen können.

Der roschtige Schnitzer wird an den neunen Präsidenten übergeben.

Um 18:42 wird die GV geschlossen.